



Sheyla Pola García Aguilar
Mercados Financieros
Parcial 3
Salomón Vázquez Guillen
Administración y Estrategias de negocios.
Cuatrimestre: 7

MERCADOS FINANCIEROS



Activos Del Mercado De Capitales

La valuación de acción es una herramienta que se utiliza para estimar el precio de un activo, considera varios elementos relacionados con el desempeño de la empresa, así como el contexto de la misma, con la finalidad de obtener la información necesaria y suficiente para tomar decisiones sobre invertir o no en la compañía; o bien, realizar fusiones o adquisiciones, los tenedores de acciones siempre esperan ser recompensados con aumento de efectivo y con el incremento del valor de las acciones.



Renta fija

Se negocian activos de renta fija, cuyas características son: I. Representan deudas de la entidad emisora;

II. Proporcionan a su poseedor un rendimiento prefijado de antemano, constante o variable.

III. No forman parte del capital de la empresa, no tienen voto y no participan en los resultados;

IV. Su vencimiento es variado, algunos con un plazo inferior a 18 meses, (activos monetarios),

El poseedor de estos valores se convierte en acreedor de la sociedad emisora, teniendo prioridad ante los accionistas respecto al cobro de la deuda en caso de liquidación de la sociedad.

Deuda pública a medio y largo plazo

El mercado de deuda pública es el formado por los activos que emite el Estado, a través del Tesoro Público, con el fin de financiar su déficit. En la actualidad es uno de los más importantes dentro de cualquier sistema financiero, por lo que supone una de las principales alternativas de inversión para los inversores institucionales nacionales y extranjeros.



Letras del Tesoro: Corto plazo, vencimiento hasta 18 meses. Se emiten mediante subasta al descuento, es decir, el precio de adquisición será inferior al importe reembolsado al vencimiento. La rentabilidad se mide por la diferencia entre el precio de compra y el de reembolso, teniendo en cuenta el plazo de la inversión.



Otra forma de comprar valores del Tesoro es a través de la bolsa. En este caso, la orden de compra se debe presentar en una sociedad o agencia de valores y bolsa, de la misma manera que si se tratara de cualquier otro valor cotizado en bolsa.

Obligaciones Privadas

Bonos y obligaciones del estado Plazo superior a dos años.

Bonos entre 3 y 5 años; obligaciones a 10, 15 ó 30 años. Interés periódico anual (cupón) que representa el interés nominal. Para calcular su rentabilidad se suele utilizar la tasa interna de rendimiento o TIR de la inversión. Dicha tasa representa el interés que asegura la igualdad financiera entre el capital que se invierte y el valor actualizado de todos los cobros que se perciban en el futuro por la inversión.



Renta variable

Los fondos de inversión que se encuentran compuestos por instrumentos de capitales, conocidos también como fondos de inversión comunes, se componen de fondos de inversión de renta variable y fondos de inversión de capitales. Invierten en una mezcla de activos objetos de inversión compuesta por valores de mercado de dinero y del mercado de capitales de modo que sus ganancias son tanto por los intereses que generan los instrumentos de deuda como los dividendos o incrementos de valor de las acciones.

